
Сохраним архитектурное наследие народов
России

Во  вторник,  12  марта,  в  Москве  в  Департаменте  капитального  ремонта  и
строительства  КП  «ВДНХ»  состоялось  расширенное  совещание,  посвящённое
организации проведения I-го Всероссийского Форума «Россия. Наследие». В нём
принял  участие  председатель  Донецкого  регионального  отделения  Союза
реставраторов  России,  доктор  архитектуры,  профессор,  заведующий  кафедрой
градостроительства, реконструкции и реставрации архитектурного наследия ДОННАСА
Евгений Алексеевич Гайворонский.

Форум  «Россия.  Наследие»  призван  объединить  и  координировать  усилия
профессионального сообщества реставраторов, общественных организаций, ведомств и
Правительства РФ в деле сохранения культурного наследия народов России. Эту
задачу на высокий  государственный уровень поставил в своём недавнем ежегодном
Послании Президент Российской Федерации Владимир Владимирович Путин. Основная
идея  мероприятия   —  показать,  что  культурное  наследие  —  зримое  воплощение
национальной идентичности и непрерывной связи поколений.

В совещании участвовали представители Министерства культуры РФ, Департамента
культурного наследия Правительства Москвы, Президент Союза реставраторов России,
руководители региональных отделений Союза.

https://donnasa.ru/?p=103991&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=103991&lang=ru


Форум «Россия. Наследие» решено провести в День реставратора 1 июля 2024 г. на
территории  ВДНХ  в  рамках  мероприятий  проходящего  здесь  масштабного  общего
Международного Форума-выставки «Россия».

Евгений Алексеевич отметил, что, по итогам прошедшего совещания, перед Донецким
региональным отделением Союза реставраторов России и его молодёжной секцией
стоит почётная и ответственная задача принять активное участие в предстоящем
событии с популяризацией культурного наследия Донецкой Народной Республики как
нового субъекта Российской Федерации.

—  Учитывая  короткие  сроки  до  проведения  Форума  «Россия.  Наследие»,  в
подготовительные работы необходимо включаться прямо сейчас, — подчеркнул
Евгений Алексеевич.




